



Commission Culture et Loisirs

bilan de l'année 2022

**Assemblée générale
ordinaire 2023**



La commission culture en 2022

- Une belle équipe qui cherche à vous concocter des propositions variées pour tou.te.s
- Une année 2022 enfin normale.
- Deux annulations à déplorer quand même :
 - La sortie longe côte deux fois à cause d'une météo très capricieuse en fin de printemps (malgré toute la bonne volonté de Bernard, notre super retraité qui la propose)
 - La visite de la Petite Amazonie à Nantes, le site étant devenu inaccessible au public à la date programmée.

MARS -Sortie Théâtre

Cœur instantanément dénudé

Grand T



- 20 personnes ont pu voir ce spectacle mêlant musique et théâtre dans lequel la sublime Psyché est aux prises avec Cupidon et Vénus. Au fil d'une plume poétique et flamboyante, l'auteur et metteur en scène Lazare réinvente le mythe et cherche, dans le monde qui advient, des lueurs d'amour et de liberté, pour que nous recommencions à rêver.

Place proposée à 4 euros, parce que la culture on y tient.

MAI

Concert Salade à Saint Nazaire



C'est toujours un événement très attendu. En mai, la troupe des Irréductibles formée par des élèves du lycée Aristide-Briand monte sur scène pour présenter le spectacle qu'elle a préparé durant l'année.

17 personnes ont profité de cette soirée avec grand plaisir.

DE MARS A JUIN

Les réveils corporels



Emilie et Bertrand ont animé des séances de « réveil corporel » mêlant pratiques de danse et de gymnastique douce comme le Qi Gong (mouvements lents et respiration), des Makko-Ho (étirements des méridiens) et le Dô-in (auto-massage),

Séances accessibles à tou.te.s, prix libre, les participants ont beaucoup apprécié ces samedis matin douceur.

JUIN et JUILLET

Section Théâtre - représentations

Deux représentations ont été offertes Salle des Antilles par la section théâtre Carcouet et MAN. Les spectateurs ont été bluffés par les talents de leurs collègues.

- "les F'ASCE & Cieux" en juin, la section Carcouet, une première sur scène entre improvisation, lectures théâtrales et textes lancés à la volée, une galerie de portraits et un défilé d'histoires
- Les Trac'ASCE en juillet, la section MAN (ASCE Cerema).



JUIN

Apéro découverte BOULE NANTAISE Les Filles du Marronniers (Nantes)

30 personnes se sont retrouvées chez les filles du Marronniers, un joli lieu, en after work pour un apéro initiation à la Boule nantaise.

Un moment sympa, décontracté, juste après le travail pour passer une bonne soirée.



OCTOBRE

Week-end prolongé à Berlin

Week-end initialement prévu en 2020, il a enfin réussi à avoir lieu. Berlin grande ville qui mériterait quelques jours supplémentaires, mais 32 personnes se sont dispersées dans la ville pour goûter au plus près la vie berlinoise et voir les nombreuses traces historiques.



NOVEMBRE

Créapassion - Troc de plantes

Temps de partage fort entre agents sur leurs passions, leurs talents, 10 exposants, agents ou retraités ont ainsi pu échanger avec le flux permanent des agents sur la pause méridienne.



NOVEMBRE

La Fabrique à Impros - Nantes

Championnat nantais d'improcatch où deux duos de personnages s'affrontent sur scène sous le regard d'un arbitre intransigeant. Partie de fous rires garantis pour les spectateurs, de quoi rendre doux un dimanche soir !



DÉCEMBRE

Soirée œnologie salle des Antilles

19 participants on dégusté une quinzaine de breuvages étonnants, nature ou bios et beaucoup échangé avec Nicolas Rénier, un passionné qui a permis des découvertes, des discussions et une super ambiance pour cette soirée qui s'est terminée autour d'un pique nique partagé.



DÉCEMBRE

Les Machines de l'Île

Un couplé découverte de la galerie des Machines de l'Île et du Carrousel des Mondes Marins, gros succès surtout du côté des familles. 50 personnes se sont laissées embarquées à bord de ces machines féeriques... Illuminés aux couleurs de Noël qui approchaient.





Et en 2023 alors ?

La commission continue à œuvrer pour vous, pour tous, ces seuls mots d'ordre restent de vous faire passer de jolis moments partagés et vous emmener découvrir des choses où vous n'iriez peut-être pas, y compris pour des raisons budgétaires.

C'est pour ça que vous proposer du théâtre, des journées découvertes à petit prix nous tient à cœur...

Merci pour vos participations, vos encouragements et votre présence à nos côtés.

